



## Fundación MAPFRE y la UNED firman un convenio de colaboración para apoyar a estudiantes con discapacidad

José Manuel Martínez, Presidente de FUNDACIÓN MAPFRE, y Juan A. Gimeno, Rector de la UNED, han firmado hoy en la sede social de MAPFRE en Madrid un convenio de colaboración con el objetivo principal de trabajar en distintos programas educativos y sociales

---

Su cometido es:

- Mejorar la dotación de recursos tecnológicos para la enseñanza y el aprendizaje de los estudiantes con discapacidad de la UNED
- Reforzar el personal técnico de la Unidad de Discapacidad y Voluntariado de esta institución
- Contribuir al subtitulado y a la traducción del lenguaje de signos de las tutorías, material audiovisual y televisión educativa de la misma
- Facilitar el traslado de los estudiantes con discapacidad a los Centros Asociados de la UNED con el fin de facilitar su asistencia a tutorías y exámenes.

Para impulsar este gran proyecto a favor de la igualdad de oportunidades, tanto en lo que se refiere a su elaboración e implantación, como a su difusión, FUNDACIÓN MAPFRE aportará la cantidad de 300.000 euros. Por su parte, la UNED contribuirá con los recursos humanos, materiales y técnicos de los que dispone para este fin.

El modelo educativo de la UNED y su flexibilidad metodológica convierten a esta universidad en un importante instrumento en el camino hacia la igualdad de oportunidades, la vida independiente y la accesibilidad universal. Prueba de ello es que el número de personas con discapacidad que confían su formación universitaria a la UNED se ha multiplicado por 32 en los últimos diez años, contando en la actualidad con 3.775 estudiantes discapacitados en enseñanzas regladas, lo que supone cerca del 45% del conjunto de estos estudiantes en las universidades españolas.

El Instituto de Acción Social de FUNDACIÓN MAPFRE, creado en enero de 2006, pretende contribuir al desarrollo y progreso de la Sociedad, aportando recursos empresariales destinados a la mejora directa o indirecta de las condiciones de vida de las personas y colectivos más desfavorecidos de los países en que MAPFRE está implantada.

La actividad de este Instituto se centra principalmente en la promoción de proyectos relacionados con la integración social de las personas discapacitadas en España, y a favor de la infancia y de su integración social en Iberoamérica, ámbitos donde pretende ser un referente en el desarrollo de sus actividades.

Además promueve el voluntariado, como forma de participación de los empleados y colaboradores de MAPFRE en proyectos solidarios de acción social.

Cabe destacar que en 2006 MAPFRE donó a FUNDACIÓN MAPFRE cerca de 25 millones de euros para financiar sus actividades; a partir de 1 de enero de 2007 dispondrá de recursos muy superiores, lo que implicará que se multiplicarán estas actividades, y que su acción llegará a un mayor número de beneficiarios.

---